

# PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 1. Dezember 2022

## „Jubiläen sind Meilensteine der Berufslaufbahn“

**Die Sparkasse Zollernalb hat 29 langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre Betriebszugehörigkeit geehrt beziehungsweise in den Ruhestand verabschiedet.**

Traditionell lud die Sparkasse Zollernalb alle Jubilare mit 25- und 40-jähriger Betriebszugehörigkeit sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit bevorstehendem Renteneintritt zu einem Ehrungsabend ein. Im Landgasthaus Stiegel begrüßte Martin Schäfer, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Zollernalb, die 29 Kolleginnen und Kollegen – der Vorstandsvorsitzende Markus Schmid und auch Vorstandsmitglied Matthias Seeger waren leider verhindert. Schäfer überbrachte deren Dank und Glückwünsche für die Betriebstreue und die beruflichen Leistungen. Martin Schäfer betonte dabei, dass die zum Teil jahrzehntelange gemeinsame Tätigkeit für die Sparkasse jederzeit von Vertrauen und einer wunderbaren Zusammengehörigkeit geprägt war: „Dafür sage ich Ihnen allen heute ein recht herzliches Dankeschön! Denn jedes Unternehmen braucht starke und engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – und die hatte und hat die Sparkasse Zollernalb mit Ihnen!“

Im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bedankte sich auch der Vorsitzende des Personalrats der Sparkasse Zollernalb, Knut Mayer, bei allen Geehrten: „Jubilare und Pensionäre bringen beziehungsweise brachten den ‚Schatz der Erfahrung‘ mit ins Unternehmen ein. Diese Erfahrung, verbunden mit Fachwissen, ist für unseren Erfolg mehr als wertvoll und hilft dabei, Änderungen anzunehmen, damit umzugehen und schließlich zu bewältigen. Jubiläen sind Meilensteine der Berufslaufbahn.“ Allen Jung-Pensionären wünschte Knut Mayer, dass sie ihren Ruhestand bei bester Gesundheit genießen können.

Für ihre langjährige Tätigkeit bei der Sparkasse Zollernalb wurden insgesamt vierzehn Beschäftigte und fünfzehn Neurentner gewürdigt.



*Neue Pensionäre bzw. Altersteilzeit 15 Personen:  
3. Reihe oben (v. l.): Peter Neuburger, PRV Knut Mayer, Gerhard Schenk, Achim Klaiher LPA, Martin Schäfer stv. Vorstandsmitglied  
2. Reihe (v. l.): Josef Sutina, Paul Scherer, Bernd Freudenmann, Lorenz Rother, Martin Kretz  
1. Reihe unten (v. l.): Irmgard Pfister, Astrid Luippold, Elke Miller, Silvia Single  
Nicht auf dem Bild: Margrit Doll, Claus Kimmerle, Manfred Knopp und Cornelia Rebholz  
Foto: Martin Keidel, Hechingen*



Jubilare 14 Personen. Davon 8 für 25 Jahre und 6 für 40 Jahre:  
3. Reihe oben (v. l.): Frank Lanthaler, PRV Knut Mayer, Martin Schäfer stv. Vorstandsmitglied, Achim Klaiber LPA, Ingo Mager  
2. Reihe (v. l.): Birgit Dreher, Susanne Metzger, Birgit Stingel, Heidi Ludwigs  
1. Reihe unten (v. l.): Silke Schellinger, Michaela Stauss, Emine Moutzi, Nicole Nufer, Heide Dehner  
Nicht auf dem Bild: Hannes Schurr, Hardy Burkhardt und Walter Scharl  
Foto: Martin Keidel, Hechingen